

ENSEMBLE SONAMENTO

Registergericht: Amtsgericht Limburg a. d. Lahn, Registernummer: VR 2265

www.ensemble-sonamento.de | info@ensemble-sonamento.de

Pressetext

Das „Ensemble Sonamento“ unter der musikalischen Leitung von Jakob Deckers und Fabian Fante ist der jüngste Chor ehemaliger Limburger Domsingknaben und wurde im April 2017 gegründet. Die jungen Sänger möchten so, auch über ihre Zeit der gemeinsamen musikalischen Ausbildung bei den Limburger Domsingknaben hinaus, ihren Freunden, ihren musikalischen Wurzeln, der Chormusik und anspruchsvoller Chorliteratur verbunden bleiben. Der Männer-Kammerchor gestaltete in den vergangenen Jahren zahlreiche Auftritte in der Region Limburg, dem Westerwald und darüber hinaus, z.B. in Frankfurt, Aachen oder Stuttgart. Dabei liegt der musikalische Fokus einerseits auf der klassischen weltlichen, wie geistlichen Chorliteratur für Männerchöre, andererseits sind ebenso moderne Stücke ein wesentlicher Teil des Repertoires. Im Mai 2019 nahm der Chor erfolgreich am Wettbewerb des 2. Limburger Männerchorfestivals teil und erhielt ein Gold-Diplom sowie den Sonderpreis für die beste Interpretation eines zeitgenössischen Chorwerks. Im Zuge der Corona-Pandemie gestaltete der Chor mit „sonamento@home“ ein umfangreiches Online-Konzert zur Förderung und Unterstützung der musikalischen und kulturellen Vielfalt, das weit über die Grenzen Limburgs hinaus große Aufmerksamkeit erfuhr. 2021 erhielt das Ensemble für seine musikalischen Leistungen ein Stipendium der Stiftung der Kreissparkasse Limburg zur Förderung begabter heimischer Musiker und erreichte schließlich im November 2022 den 1. Platz beim Hessischen Chorwettbewerb in Schlitz und qualifizierte sich so als bester Hessischer Chor für den 11. Deutschen Chorwettbewerb 2023 in Hannover. Dort erhielt das Ensemble das Prädikat „Mit sehr gutem Erfolg teilgenommen“ (3. Preis) und wurde zusätzlich mit dem Sonderpreis der Walter und Charlotte Hamel Stiftung für herausragende musikalische Leistungen ausgezeichnet. Ende September 2024 veröffentlichte der junge Chor seine erste CD „wie still. wie weit.“ mit Männerchor-Werken der Romantik, die im Rahmen des 700-jährigen Stadtjubiläums der Stadt Hadamar veröffentlicht wurde und als CD, als auch auf allen gängigen Streaming-Plattformen erhältlich ist. Im Jahr 2025 absolvierte das Ensemble seine erste Auslandsreise mit einer großen Konzert- und Kulturreise nach Mexiko, die vom Goethe-Institut finanziell gefördert wurde, mit Auftritten und Konzerten in Mexiko-Stadt, Puebla, Querétaro und San Miguel de Allende. Für das Jahr 2026 plant der Chor eine Reise in die tschechische Hauptstadt Prag.

Folgen Sie uns gerne auf Social Media:

Facebook: EnsembleSonamento

Instagram: @ensemblesonamento

YouTube: @ensemblesonamento

Homepage: www.ensemble-sonamento.de